

Volkstrauertag



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger

Am Sonntag, den 14. November, ist Volkstrauertag – ein Tag, an dem seit 1950 alljährlich an einem Sonntag im November der Volksbund Deutscher Kriegsgräberfürsorge und die Bundesregierung zum Gedenken an die Opfer der beiden Weltkriege sowie an alle Opfer von Terror und Gewalt aufrufen.

Leider kann die Gedenkfeier auch in diesem Jahr, aufgrund der Entwicklung der Corona-Pandemie, nur im kleinen Rahmen stattfinden, ohne musikalische Begleitung durch unsere Vereine und ohne Öffentlichkeit.

Mit wenigen Begleitern werde ich am Sonntag am Denkmal vor der Kirche einen Kranz niederlegen, denn der Gedenktag und die Trauer sollten auch dieses Jahr nicht vergessen werden.

Auch ohne öffentliche Gedenkfeier vor der Kirche, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, rufe ich Sie dazu auf, am Volkstrauertag das Gedenken an die Schrecken der Kriege und an die Opfer der Gewalt nicht in Vergessenheit geraten zu lassen.

Ihr

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'C. Riesterer', written in a cursive style.

Christian Riesterer
Bürgermeister